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Il giorno 16 del mese di GENNAIO dell’anno 2023 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala “Argentina” in via Repubblica 

Argentina il Consiglio di Quartiere per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  
 
1. approvazione verbali seduta precedente 

2. iniziativa “Custodi del bello” 

3. riferisce il Presidente 

4. iniziative per Giornata della memoria 

5. proposta associazione Bresciastory  

6. iniziative Bergamo Brescia Capitale Cultura 2023 

7. iniziativa “Quartiere Fiorito 2023” 

8. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY Dal punto 2  
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS Dal punto 3  
 DALOLA  LUIGIA (EZIA)  X 

 DANTE  DANIELA X  
 DUCOLI GIOVANNI  X 
 FELICIOLI GIULIA X  

 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO  X 
 MORESCHI NIVES X  

 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

I consiglieri assenti hanno giustificato la loro assenza. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   

Il verbale della seduta del giorno 29.11.2022, mandato via mail a 

tutti i consiglieri, viene approvato senza correzioni. 
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Punto 2: Iniziativa “custodi del bello” 

E’ presente la sig.a Giuditta Serra che presenta l’iniziativa, che 

da quest’anno riguarda anche la zona sud della città. 

L’iniziativa mira a recuperare alcuni monumenti, manufatti o spazi 

della città che abbisognano di manutenzione.  

Il Cdq ringrazia della presentazione dell’iniziativa, e si farà 

parte diligente se vi saranno delle segnalazioni per manufatti o 

spazi bisognosi di manutenzione. 

 

Punto 3: riferisce il Presidente 

Il Presidente riferisce che in dicembre ha partecipato 

all’incontro online con gli altri cdq della zona sud promosso dai 

responsabili di “Custodi del bello”. 

Riferisce di avere inviato in Comune a dicembre la relazione sulla 

attività annuale del CDQ. 

Riferisce che il Corso di Italiano per signore straniere prosegue 

proficuamente, e che il Settore Partecipazione ha procurato i 

libri richiesti dalla maestre. 

Riferisce di avere partecipato alla presentazione del Murales 

realizzato all’inizio di via Zima. 

Riferisce che le segnalazioni deliberate nella scorsa riunione del  

CDQ sono state riscontrate dal Comune 

 

Punto 4: iniziative per Giornata della memoria 

Il Presidente riferisce che la sig.a Andreina Cenini figura molto 

conosciuta nel quartiere è stata protagonista da ragazza di una 

vicenda molto particolare (la sua  famiglia, a Chiari, nascose una 

mamma e un figlio ebrei per 15 mesi, nel 1944/1945). 

Propone di organizzare un incontro perché la sig.a Cenini possa 

raccontare tale vicenda, se possibile già in occasione della 

Giornata della Memoria, altrimenti nelle settimane successive. 

Il Consiglio aderisce alla proposta del Presidente.   

 

 

 



 

4 

 

Punto 5: proposta associazione Bresciastory 

L’associazione Bresciastory (insieme alla “Associazione Donne 

operate al Seno” e “Associazione diabetici della Provincia di 

Brescia”) ha proposto di fare un camminata “artistico-curativa” 

che parta dal nostro quartiere fino a Lamarmora nella mattinata 

del 2 aprile. Chiede che qualche consigliere del CDQ porti i 

saluti del nostro CDQ alla partenza. Propone altresì di fare due 

incontri/conferenze sull’alimentazione a cura di un nutrizionista. 

Il Consiglio di Quartiere delibera di delegare le Consigliere 

Regonaschi e Felicioli per accordarsi con tale associazione circa 

le camminata e gli incontri proposti. 

 

Punto 6: iniziative Bergamo Brescia Capitale Cultura 2023 

Il Presidente riferisce che il progetto “MetaMorfosi a Sud” 

presentato dalla associazione “Musicalmente” con il supporto del 

nostro Cdq e di altri Cdq della zona sud, ha vinto il bando 

promosso dal Comune per favorire iniziative culturali anche nella 

zona sud in occasione di “Bergamo-Brescia Capitale della Cultura”. 

Dunque vi saranno spettacoli e iniziative anche nel nostro 

territorio. Appena sarà noto il calendario delle iniziative, sarà 

comunicato. 

 

Punto 7: iniziativa “Quartiere Fiorito 2023” 

Il Cdq delibera di promuovere anche per il 2023 l’iniziativa 

“Quartiere fiorito” che ha avuto successo negli scorsi anni. 

Delega le consigliere Ghedi e Felicioli di creare apposito 

indirizzo mail e di prendere contatti con chi può fornire buoni-

premi ai vincitori come gli scorsi anni. 

 

Punto 8:  varie ed eventuali 

Il Presidente riferisce di avere ricevuto segnalazione da alcuni 

cittadini che la corsia “pedibus” nei pressi dell’Oratorio della 

Volta è spesso occupata da autovetture che parcheggiano in maniera 

non corretta.  

Per evitare che ciò accada sarebbe necessario delimitare la corsia 

con paletti o altri elementi, visto che la sola segnaletica 
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orizzontale non basta. Il Consiglio delibera di chiedere al Comune 

che la corsia pedonale “Pedibus” in oggetto sia meglio delimitata 

nel tratto indicato perché non venga occupata dalle macchine, e ne 

sia quindi consentito un effettivo utilizzo da parte dei  pedoni. 

Il Presidente riferisce altresì che alcuni cittadini hanno 

segnalato che il piccolo parco sito tra le vie Savoldo e Forcello 

è molto utilizzato da proprietari di cani, che portano lì i loro 

cani  a passeggiare, e che molte di queste persone non raccolgono 

le deiezioni canine, e dunque il parco è di difficile fruibilità 

per altri usi e per altri cittadini. 

Il Consiglio di Quartiere delibera di chiedere che il Comune 

faccia maggiori controlli per un uso corretto di tale parco. 

Alcuni cittadini hanno segnalato che l’uscita dal parcheggio sito 

in via della Ziziola (adiacente ai civici da 25 a 37) è 

difficoltosa e pericolosa, perché chi si affaccia sulla via per 

uscire dal parcheggio non ha una completa visuale della via. Tali 

cittadini  che hanno lamentato tale criticità ritengono che degli 

specchi, posti sul lato opposto della via, potrebbero rendere più 

agevole  e meno pericolosa la suddetta manovra. 

Il Cdq incarica il Presidente di valutare tale situazione in loco, 

e di formulare la richiesta più opportuna al Comune 

Il Consigliere Talat CHAUDHRY segnala che il tratto stradale di 

via Repubblica Argentina tra via San Zeno e via Cremona  presenta 

criticità, soprattutto  in direzione-via Cremona (visto che tale 

carreggiata della via è adiacente ad un portico e ai soprastanti 

condomìni). Le macchine arrivano dalla rotonda di via San Zeno a 

velocità eccessiva. Nel tratto finale, nei pressi della rotonda di 

via Cremona, una delle due corsie che portano alla rotonda, quella 

di sinistra, è spesso occupata da macchine parcheggiate 

indebitamente.  

Il Consiglio di Quartiere delibera di chiedere  che il Comune 

faccia dei controlli statistici sulla pericolosità di quel tratto 

di strada e assuma i provvedimenti conseguenti per metterla in 

sicurezza. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30 del 

16.1.2023  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 


